

# LE PETIT CANARD DE LA MAR

LE BULLETIN D'INFORMATION DE L'ÉCOLE MARIE ET ARTHUR RAYNEAU

SEPTEMBRE, NUMÉRO 1



## LE CIRQUE:



- QUOI? 5 SÉANCES DÉCOUVERTES DES ARTS DU CIRQUE AVEC LA COMPAGNIE "LA BARAQUE A CIRQUE"
- QUAND? EN NOVEMBRE-DECEMBRE
- OÙ? DANS L'ECOLE OU UNE SALLE A PROXIMITE



Trois projets musique :

- MS-GS-CP
- CP-CE1
- CE1-CE2



Projet chorale pour l'ensemble de l'école



## LE PROJET DE L'ANNEE :



## SONT DANS LA MAR...



LE VOYAGE SCOLAIRE DES CM1-CM2  
POUR ALLER VISITER LES  
CHÂTEAUX DE LA LOIRE



Semaines artistiques en janvier autour des arts et exposition lors des portes ouvertes de l'école .



Visite de l'exposition à l'étang de la Thévinière et découverte fréquente d'oeuvres diverses et variées tout au long de l'année dans les classes





## LES DECLOISONNEMENTS :

réfléchir ensemble pour résoudre des problèmes mathématiques et produire des textes de plus en plus riches



## LA SEMAINE DU GOÛT EN OCTOBRE: LES POMMES SOUS TOUTES LEURS FORMES POUR LES MATERNELS-CP

Le thème de cette année ? A chaque jour sa dégustation autour des pommes. En compote, sous forme de jus, cuite, en gâteau ou juste à croquer, nous avons appris à exprimer nos préférences. Beaucoup de nouveaux mots à retenir cette semaine: jaune, rouge, vert, granny, golden, gala, déguster, croquer, mâcher, avaler, mou, dur, croquant, sucré, acidulé, préférer...



## MOMENTS DE PARTAGE

Les temps de lecture partagée entre CE2 et maternels.





## L'ÉCOLE DEHORS

AVEC LES PS-MS-GS-CP



## ATELIER CUISINE

AVEC LES CM1-CM2

Les CM1 et CM2 ouvrent cette année le bal des ventes de gâteaux. Ils ont mis beaucoup d'énergie et beaucoup de cœur pour préparer ces gourmandises. Ces ventes serviront à financer tous les projets de l'année. Alors n'hésitez pas à venir y goûter à chaque fois, ils vous attendent nombreux!

Nouvelle expérience pour les petites sections et expérience très attendue pour les moyens, grands et CP, l'école dehors a été, cette année, ensoleillée. Tandis que les plus grands ont travaillé autour des nombres et des lettres, les plus jeunes ont pu participer à une chasse au trésor de l'automne ou encore travailler autour des couleurs. Merci encore aux adultes qui nous ont accompagnés grâce à qui nous avons pu profiter des joies de la forêt.

